

Stimmen (Auswahl) der Teilnehmenden am Pilotprojekt in Kooperation mit BMW Group

"Sehr innovativ, eröffnet ganz neue Erfahrungen!"

"Neue Aspekte zu Wahrnehmung und Kreativität"

"Endlich eine fundierte Veranstaltung, die ich mir schon für den Anfang meines Berufslebens gewünscht hätte."

"Die Vernetzung der Themen ist ein neuer, wertvoller Aspekt: innovativ + fordernd + fördernd!"

"Erweiterung des Horizonts, Anregung für Arbeitsprozesse im System."

"Neu-Ordnung, Orientierung, Unterstützung, Freude!"

"Vielen Dank für den Mut zu dieser außergewöhnlichen Seminarkonzeption... ich schätze die engagierte, kräftemobilisierende Atmosphäre."

"Lebendige Resonanz im Körperlichen wie im Geistigen - so gewinnt jegliche Kommunikation an Wirklichkeitsnähe, Umsicht, Fassbarkeit und Komplexität."

"Einer der wenigen Workshops, von denen man nachts träumt. Extrem nachhaltig!"

"Die Plattformen eröffnen völlig neue Perspektiven, ungewohnte Dimensionen."

"Öffnung - von den Wurzeln zu den Wurzeln - und Spannung!"

"Entdeckung der Muster „hinter“ den Impulsen - Veränderung meines Blicks."

"Es macht Sinn, dass auch die Sinne primär angesprochen werden und so das Erleben - Spüren - Begreifen - Formgeben miteinander Hand in Hand gehen."

"... wichtige Themen für unsere BMW-Welt!"

"... motivativ, kreativ, von einem anderen Blickwinkel „draufschauen“, neue Wege gehen."

"... Veränderungsbewusstsein wird gestärkt, Veränderungen gefördert."

"... außergewöhnlich, erfrischend, sehr empfehlenswert!"

"...erweitern den Blickwinkel und zeigen überraschende neue Zusammenhänge auf."

"... fördert Querdenken, setzt neue Impulse!"

"... exzellenter Raum zur Erfahrung von Kreativität!"

"...mehr Offenheit und Kreativität im beruflichen und privaten Bereich."

"... zeigt grundlegende Zusammenhänge auf und weitet den Horizont."

"... neu, fließend, durchdringend, verbindend."

"... bringt Abstand und Nähe zum Beruf - eine neue Sicht auf das Teil und das Ganze."

"... die Abwechslung von praktischen Übungen, Spielen und Aufgaben hat mich besonders angesprochen."

"... das Training hat viele Denkanstöße gegeben, viel Motivation für neue Wege und Lust darauf gemacht, andere Wege auszuprobieren."

"... durch die Aufgaben Theater und Verbindung Natur + Technik wurden Fähigkeiten angeregt, die verschüttet waren."

"... besonders angesprochen hat mich der interdisziplinäre Anspruch sowie das Erklären und Aktivieren von nicht bewussten Fähigkeiten."

"... besonders angesprochen hat mich die Mischung aus Kunst, Philosophie und Wissenschaft. Besonders spannend waren das Theaterspiel und der Bericht zum Emscher Park."

"... beeindruckt hat mich die Auswahl der Referenten und deren Fachkompetenz, die Mischung der Themen, der Wechsel von (scheinbar) passiven und aktiven Elementen sowie der Praxisbezug."